

Listos los primeros playoffs del béisbol cubano



La Habana, 22 may (PL).- Industriales cedió ante Artemisa (5-9) en el último juego de la fase regular y el resultado terminó por definir los pareos de la postemporada de la 61 Serie Nacional de Béisbol en Cuba.

En duelo correspondiente al programa de recuperación, los Leones de Industriales no pudieron conseguir un triunfo que les hubiera dado el cuarto lugar en el orden.

Tras este marcador quedaron establecidos los cuatro enfrentamientos de la ronda inicial de los playoffs: Sancti Spíritus (45-30)-Pinar de Río (40-35), Las Tunas (42-32)-Matanzas (40-35), Mayabeque (42-33)- Ciego de Ávila (41-34) e Industriales (41-34)-Granma (43-32), campeón defensor.

Fuera de la definición de la corona concluyeron Holguín (39-36), Villa Clara (38-37), Santiago de Cuba (38-37), Isla de la Juventud (37-38), Camagüey (36-39), Artemisa (27-46), Guantánamo (27-48) y Cienfuegos (21-52), en ese orden.

De acuerdo con el comité organizador del evento, los cruces de cuartos de final arrancarán este miércoles 25 de mayo, con series al mejor de siete encuentros.

El campeonato de Cuba se inició el pasado mes de enero con 16 equipos en el organigrama, bajo el formato de todos contra todos en una etapa clasificatoria de 75 pleitos y ocho boletos en disputa rumbo al primer segmento de los playoffs.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/288572-listos-los-primeros-playoffs-del-beisbol-cubano>



Radio Habana Cuba